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Sessão de perguntas e respostas com o Chefe do Executivo 
10 de Agosto de 2021 

 
Deputado Si Ka Lon 

 
Reinício do Fundo para o Desenvolvimento e Investimento da RAEM e 

aperfeiçoamento das políticas de captação de negócios e investimento 

 

Exmo. Sr. Chefe do Executivo: 

 

Há dias, o surto epidémico repentino perturbou a recuperação de todos os 

sectores e colocou a economia e o turismo de Macau numa situação ainda mais difícil. 

Os especialistas nacionais estimam que o vírus está a mudar constantemente e que 

levará ainda dois a três anos para o mundo retomar a normalidade. A solução para a 

economia de Macau e a maneira de aliviar as preocupações potenciais com o 

desemprego são alvo de atenção da população em geral e dos sectores da sociedade.  

 

O Secretário-geral do Comité Central do Partido Comunista da China, Xi Jinping, 

manifestou a sua grande expectativa em aproveitar a zona de cooperação 

aprofundada entre Guangdong e Macau na Ilha da Montanha para acelerar a 

integração no grande ciclo do Interior da China, promover a medicina tradicional 

chinesa, o sistema financeiro com características próprias, a inovação tecnológica, o 

comércio e as convenções, entre outras indústrias diversificadas, e o 14.º Plano 

Quinquenal do País concede claramente apoio a esta iniciativa. V. Exa. deu muita 

atenção a esta situação e, em dois anos consecutivos, classificou-a como uma das 

tarefas mais importantes das LAG, tendo criado o Gabinete para a Supervisão e 

Planeamento dos Activos Públicos para efectuar uma análise global dos fundos 

públicos e dos projectos de investimento, e sugeriu a optimização das políticas de 

captação de negócios e investimento, a criação de um distrito comercial (CBD) e a 

atracção de investimentos para Macau.  
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Contudo, o Governo ainda não revelou como é que os fundos podem ser 

optimizados para promover a construção da zona de aprofundamento, orientar o 

desenvolvimento das indústrias diversificadas e até promover a participação de toda 

a população, de modo a partilhar as oportunidades de desenvolvimento de forma justa. 

A política de captação de negócios e investimento continua a registar alguns 

obstáculos no estabelecimento de empresas e na facilitação do fluxo de capitais e de 

pessoal, carecendo de um apoio complementar do Governo Central para acelerar a 

integração e inovação do sistema local.  

 

Sr. Chefe do Executivo: no 2.º Plano Quinquenal, vai tomar como referência a 

prática dos fundos de investimento dos governos de Shenzhen e Anhui, para reiniciar 

o Fundo de Investimento e Desenvolvimento da RAEM e criar suportes de 

investimento com natureza de orientação estratégica? Vai distribuir as acções a toda 

a população, criando assim um canal para partilha dos lucros do país e a oportunidade 

de diversificação das indústrias? Quanto à captação de negócios e investimento no 

futuro, como é que se pode reformar, e acelerar a integração e a inovação institucional, 

para resolver os problemas enfrentados pelos investidores?  

 

 


